



Borbarad-Kampagne 2.0

Alpträum ohne Ende

Inhalt: Ein Jahr ist vergangen. Helden sind gekommen und gegangen. Manche durch Tod, Manche gingen durch Angst. Und einige kommen zurück und treffen sich mit ihren Freunden wieder.

Erneut gehen sie gemeinsame Wege. Helden, die einst kleine Abenteuer im Reichsforst hatten. Kleine Unterredungen mit rauchigen Stimmen, die zu Wahrsagerinnen in düsteren Tavernen gehörten gemischt mit einigen großen Abenteuern und vielen verrückten und halbverrückten Propheten. Sie kämpfen seit 1007 Bosparans Fall gegen dunkle Mächte. 1008 BF Erfuhr der Zwerg von einer bösen Macht, die wieder erstehen wird. Alleine kämpfte er sich durch Maraskan. Fand die Rollen der Beni Rurech und kämpfte sich zurück zu seinen Freunden mit der Erkenntnis: ER kommt zurück- vielleicht nicht in 2 Jahren und nicht in 50- doch ER kommt zurück. Sie erlebten raue Zeiten. Reisten in die Wäste Gor im Abenteuer Staub und Sterne, nach weiteren dunklen Reisen durch die Jahre 1010 und 1011 erkämpfen sie schließlich im Jahr des Greifen, dem Orkensturm 1012/1013 BF den Sieg über die Orks und befreien Greifenfurt von der dunklen Gefahr! Nach einer kleinen Erholungs- und Weiterbildungsphase, neuer Gruppenmitglieder und der Zusammenkunft alter Freundschaft beginnen unsere Helden nun, die sagenhafte und heldenhafte Reise IHN zu besiegen. Wir starten dieses Wochenende mit dem Alpträum ohne Ende !

Beginn: 23.03.2016 Ende: 23.03.2016

Gebühr: 0.00 Euro

Termin/e: 23.03.2016 13:00 Uhr |

Information und Anmeldung:
www.lemon-net.de

Haus der Jugend Annweiler, Landauer Str. 3, 76855 Annweiler - Christian van Look Tel. 06346 93160 / 0173 8156763
info@lemon-net.de, <mailto:info@lemon-net.de>, www.lemon-net.de, www.friends.lemon-net.de

